

Mit "Kuba-Virus" zur CD

Ronald "Arnold" Hänsch hat mit kubanischen Freunden eine CD herausgebracht

Ronald "Arnold" Hänsch hat längst den "Kuba-Virus", und dabei sind es sicher nicht die Verhältnisse auf Kuba, für die er sich begeistert. Es sind die Kubaner, ihre Musik, ihre Kultur, ihre Lebenskunst. "Überall wird musiziert, improvisiert, gelacht, geredet, es ist toll, eine gesetzlich verordnete Ruhe nach 22 Uhr ist für Kubaner unvorstellbar; dass sich Menschen daran halten können, ruft ungläubiges Erstaunen hervor", erzählt der Potsdamer Musiker, der nun einen alten



Traum realisiert hat: Er hat gemeinsam mit kubanischen Musikern eine CD herausgebracht: "La Fusión". Alejandro Mayor und dessen Band Gala Mayor lernte Arnold Hänsch 2009 kennen. Zunächst traten sie gemeinsam 2010 beim Jazzfestival "Jazz Plaza" in Kuba auf und an nur fünf Tagen wurde dann im Juli 2011 in Havanna die CD aufgenommen, die in Kuba selber auf groβes Interesse stieβ, mehrere Radiostationen präsentierten vorab die CD.

In der kubanischen Botschaft in Berlin präsentierte Arnold Hänsch gemeinsam mit der Sängerin Susana Orta López die CD für den deutschen Markt. "Eine Mischung aus afrokubanischen Rhythmen, Latin, Jazz, Jazzrock und Swing", beschreibt Arnold Hänsch selber die Musik auf der CD. Hörenswert auf jeden Fall und eine schöne Idee für den weihnachtlichen Gabentisch. Und es geht weiter, denn im Januar fliegt Arnold Hänsch wieder nach Kuba, um die CD dann dort offiziell mit Konzerten zu präsentieren.



Die CD "La Fusión", Ronald "Arnold" Hänsch, Alejandro Mayor & Grupo Gala Mayor gibt es im gut sortierten Fachhandel und über die Internetverkaufsportale.